

## Gastronomía en Pinar

Categoría: Comercio

Publicado: Sábado, 01 Julio 2017 15:42

Escrito por Sainé García Labrador

Visto: 7671

---

A partir de este primero de julio las unidades están en función de la jornada de verano, asegurando los servicios básicos que tradicionalmente prestan como el expendio de almuerzo y comida subsidiado para los beneficiarios del Sistema de Atención a la Familia (SAF), simultáneamente extenderán los horarios, y reforzarán la presencia de



propuestas culturales en sus establecimientos.

Sin descuidar el proceso constructivo que acometen en varios centros, para mejorar el confort de los mismos, y potenciar la especialización dentro de la gastronomía.

Por otra parte, y en dependencia de las actividades que programen otras entidades como el Inder y Cultura ofrecerán su acompañamiento en las comunidades que así lo requieran a través de las carpas, con las cuales apoyan a las instalaciones enclavadas en ellas o llevan el servicio hasta donde no exista.

La jornada de apertura para el municipio tuvo lugar en el consejo popular La Coloma, fue una prueba para todo el sistema de la cual salieron airoso. Por Yolanda Molina Pérez.